

Newsletter02/23

Ergebnisdienst

Spieltag 1

Staffel 1

Volksbank - Frachtrasch 5 : 1

Staffel 2

Roter Hahn – VW KT/BF 4 : 1

Altherren

Kripo – Hochbauamt 2 : 4

Pokal Altherren

VW Krause – VW FS AG 6 : 5

Das geht ja gut los. Oder auch: We Will Rock You

Der eine oder andere bekam schon feuchte Hände als ich an dieser Stelle im Newsletter01 den Start der Saison 2013 gemeldet hatte. Richtig, es muss heißen 2023. Vielen Dank für die vielen Leserbriefe.

We Will Rock You – indem wir bei Großspieletagen geballte Präsenz zeigen. Wenn Betriebssport auf dem Spielplan steht, sollen alle ehrfürchtig zur Seite treten und unsere Liga in ihrem 70ten Jahr mitfeiern. Deswegen haben wir auch die komplette erste Pokalrunde auf einem Spieltag gelegt. Da kann man sich auch schon mal den eventuellen nächsten Gegner ansehen. Wegen Terminüberschneidungen musste jedoch schon ein Pokalspiel der Altherrenstaffel vorgezogen werden. Im VW Derby (äh... da war doch mal was...) konnte Krause-Linie knapp über Financial Services siegen und steht somit bereits als Finalist fest. Da es aber im Ligabetrieb dieses Jahr noch einmal zu dieser Paarung kommt, können wir uns jetzt auf ein heißes Match freuen.

We Will Rock You – dachte sich die Kripo und hatte es im Saisonöffnungsspiel gleich mit dem amtierenden Altherren-Stadtmeister zu tun. Ging nicht ganz auf der Plan, aber das Ergebnis kann sich sehen lassen. Hochbauamt nimmt seinen Stammplatz an der Tabellenspitze ein, ist aber gewarnt, dass dieses Jahr der Jäger zum Gejagten wird. Gerade im Altherrenbereich profitiert man von den alternden Jungspielern, und viele Teams konnten sich so verstärken. Am Freitag gibt es gleich 2 Altherren Begegnungen. Hochbauamt darf gegen Rückkehrer Ardagh ran und VW Krause will den Schwung aus dem gewonnenen Pokalspiel mit in die Partie gegen die PTB nehmen.

We Will Rock You – hatten sich beide Teams der Staffel 2 geschworen. Roter Hahn will sich garnicht lange in dieser Staffel aufhalten und drängt auf den direkten Wiederaufstieg. Erstes Spiel, erster Sieg - die Feuerwehr ist auf dem Weg. Nach 6 Jahren Pause meldet sich VW KT (Kunststoffteile) zurück auf der Betriebssportbühne und hat sich in diesem ersten Spiel einen harten Schlagabtausch geliefert. Ergänzt wird dieses alte neue Team durch die Batteriefertigung – daher die Firmierung VW KT/BF. Da werden wir noch einiges zu sehen bekommen. Das Spiel Nordzucker – PTB muss leider in den Juni verlegt werden. Am Freitag stehen mit Ardagh und BS Kolleg zwei Rückkehrer auf dem Spielfeld. Letztes Jahr gab es im

Saisonabschlussturnier bereits ein Aufeinandertreffen der beiden Teams – und dass der Turniersieger BS Kolleg hieß ist kein Geheimnis.

We Will Rock You – und alle staunten nicht schlecht als Stadtmeister Frachtrasch 3 Punkte als Gastgeschenk an die Volksbank abgab. Zwar sehr knapp besetzt, also ohne Auswechselspieler, aber gewohnt spielstark ging Frachtrasch von der ersten Minute an zu Werke. Volksbank spielte frisch und frech und nutzte den Vorteil immer wieder frische Spieler einzuwechseln klug aus. Die nächsten Spiele werden zeigen wer den längeren Atem hat, außerdem gibt es mit den beiden Aufsteigern ja noch zwei Unbekannte. Am nächsten Spieltag können Hondelager Bolzer und Telekom die Grundlage für ihre eigenen Erfolgsstory legen.

Und das erwartet uns:

Spieltag 2

24.04.2023

17:30 Uhr	Schwarzer Berg	Hochbauamt – Ardagh MP	Altherren (AH02)
18:45 Uhr	Schwarzer Berg	Telekom – Hondelager Bolzer	Staffel 1 (102)
	Schwarzer Berg	VW Krause – PTB	Altherren (AH03)

28.04.2023

17:30 Uhr	Schwarzer Berg	BS Kolleg – Ardagh MP	Staffel 2 (203)
-----------	----------------	-----------------------	-----------------